

Rocca di Papa, 3 juin 2025

Chiara Amirante : entendre l'appel à l'aide de l'humanité

Demande : En cette Année Sainte, comment la Communauté *Nuovi Orizzonti* se prépare-t-elle à vivre le Jubilé ?

Chiara Amirante, fondatrice de la Communauté *Nuovi Orizzonti* : Sans aucun doute dans un esprit de reconnaissance pour tout ce que l'Esprit Saint, à la suite du Concile Vatican II, a suscité au sein des nouveaux Mouvements dans ce nouveau printemps qui s'est manifesté grâce aux charismes. C'est un don pour lequel nous devons continuellement remercier le Ciel, tant pour les charismes que chacun de nous vit, en tant que Mouvement, que pour cette nouvelle floraison que je voudrais qualifier de nouvelle Pentecôte.

Demande : Les Mouvements et les différentes réalités ecclésiales peuvent-ils aujourd'hui encore être une réponse aux besoins existentiels de l'homme qui endure tant de souffrances ?

Chiara Amirante : Je crois qu'aujourd'hui, nous sommes confrontés à de nombreux défis qui nous interpellent de plein fouet, car nous traversons une période particulièrement dramatique. Une nuit, un Samedi Saint que l'humanité n'a peut-être jamais connu sous une forme aussi terrible. Et je ne parle pas uniquement des guerres qui menacent, jour après jour, de déboucher sur une troisième guerre mondiale.

Il y a aussi toutes les guerres invisibles qui se livrent chaque jour sous nos yeux ; nous ne réalisons peut-être pas combien de morts, combien de blessés elles provoquent, ni à quel point nous nous trouvons dans un hôpital de campagne.

Au sein des communautés *Nuovi Orizzonti*, nous avons pu constater – pour parler d'une urgence -, que l'urgence "jeunes" est quelque chose de fou, qui dépasse l'imagination.

Nous sommes tous appelés, comme le pape François nous l'a souvent rappelé, à être cette Église en sortie, qui est à l'écoute du cri de l'humanité d'aujourd'hui et du cri de Jésus crucifié abandonné qui se répète dans celui des plus petits ; conscients que nous formons tous ensemble un seul corps. Ainsi, chacun à sa mesure, peut contribuer à apporter des réponses aux défis qui nous interpellent.

Nous pouvons espérer que cette nuit sera suivie d'une nouvelle aurore porteuse d'espérance et que ce Samedi Saint fera place à la contemplation qui resplendit de la gloire de la résurrection.

Demande : Comment les Mouvements peuvent-ils contribuer au cheminement de l'Église et devenir un symbole d'espérance pour l'humanité ?

Chiara Amirante : Dans cette grande famille dont nous faisons tous parties, qui ne se limitent pas à l'Église, mais qui englobe l'humanité, c'est à chaque fois une expérience qui me remplit le cœur d'émerveillement, d'une richesse infinie. Car contempler la beauté d'une œuvre de

Dieu est toujours une grâce. J'ai constaté que les nombreuses initiatives que nous avons menées en communion avec d'autres charismes non seulement ont été des expériences magnifiques, enrichissantes pour tous, mais que les fruits qui en ont découlé semblaient s'être multipliés.